

Zum Wohle meiner Kundschaft und mir habe ich einen Cubusan gekauft und diesen in meinem Coiffeursaloon aufgestellt.

Dies hat sich gelohnt, da ich durchwegs positive Rückmeldungen erhalten habe.

Die Geruchemissionen von Coiffeur Produkten (Farben, Dauerwellen, ...) wurden in kurzer Zeit neutralisiert und die Luftqualität im Salon hat sich seit dem Einsatz des Cubusans um einiges verbessert. Zusätzlich hat sich auch die Staubpartikelkonzentration im ganzen Raum verringert.

Ich empfehle ihn gerne weiter.

Besten Dank Cubusan
Coiffeur chez Caroline



